

# *Realizan asalto armado cerca de una sinagoga en Viena, Austria*

---

Image not found or type unknown



## **Realizan atentado en Viena, Austria**

Viena, 2 nov (RHC) La Policía de Viena confirmó que en horas de la noche comenzaron varios disparos en la sinagoga Seitenstettengasse por parte de varios sospechosos armados con rifles en seis lugares diferentes.

Como resultado del incidente, una persona falleció y se contabilizan varios heridos de gravedad, entre ellos un oficial de las fuerzas de seguridad. Uno de los sospechosos fue abatido por uno de los agentes.

Los efectivos de seguridad han desplegado una "gran operación" policial en la capital austríaca, al tiempo que ha pedido a la población que se quede en casa y evite permanecer en lugares públicos.

El ministro del Interior de Austria, Karl Nehammer, calificó el hecho de "ataque terrorista" llevado a cabo por varios autores y declaró que sigue en curso, por lo que instó a todos los ciudadanos a permanecer en sus domicilios.

En su cuenta oficial de la red social Twitter la Policía vienesa pidió que no se especule respecto a "números no confirmados de víctimas" y que tampoco se comparta imágenes del incidente en las redes sociales.

Por su parte, la comunidad judía de Viena ha puntualizado que la sinagoga estaba cerrada en el momento de comenzar los disparos.

Asimismo, el presidente de Francia, Emmanuel Macron, expresó que "los franceses compartimos la conmoción y el dolor del pueblo austriaco golpeado esta noche por un ataque en el corazón de su capital, Viena. Después de Francia, es un país amigo que es atacado".

El jefe del Gobierno español, Pedro Sánchez, también se ha sumado a los mensajes de consternación por los hechos y ha señalado que "Europa permanecerá firme ante el terrorismo. Nuestro cariño para las familias de las víctimas y la solidaridad con el pueblo austriaco".

A su vez, el primer ministro de Italia, Giuseppe Conte, manifestó su "fuerte condena al atentado que afectó a la ciudad de Viena" agregó que "no hay lugar para el odio y la violencia en nuestra casa común europea".

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, se mostró "consternada y entristecida por el brutal ataque que tuvo lugar en Viena. Mis pensamientos están con las familias de las víctimas y el pueblo austriaco".

Desde México, su canciller, Marcelo Ebrard, envió un mensaje de "solidaridad con Viena y Austria en estos momentos difíciles", mientras que la Cancillería de Ecuador expresó "su profunda solidaridad con el pueblo y Gobierno de Austria ante estos lamentables acontecimientos".

Fuente: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238546-realizan-asalto-armado-cerca-de-una-sinagoga-en-viena-austria>



**Radio Habana Cuba**